Portada / Infraestructura /

Yared De La Rosa septiembre 8, 2023 @ 7:51 pm

Costo del Tren Maya sube, sube; sobrecosto se prevé en 208%

El gobierno federal propuso que se le entregue al Tren Maya 120,000 millones de pesos para 2024.



Foto: Gobierno de Máxico.

El gobierno federal contempla que para 2024 se le otorgue a la construcción del Tren Maya 120,000 millones de pesos, con lo cual el sobrecosto de esta obra emblemática de Andrés Manuel López Obrador puede llegar hasta 208%.

El Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2024, entregado esta tarde por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público a la Camara de Diputados, propone que se le etiquete a este transporte turístico y de carga 120,000 millones de pesos, pero eso dependerá si los diputados loa prueban.

Según datos del Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur) y de la Cámara de Diputados, la construcción de este proyecto ha gastado de 2019 a junio de este año 78% más de lo contemplado, pero al contar los recursos que el gobierno proyecta entregarle para 2024, la cantidad sube hasta 208%.

Costo del Tren Maya sube, sube; sobrecosto se prevé en 208% (forbes.com.mx)